

**Comunicado No. 13**  
13 de enero de 2021

## **PEMEX avanza en la aplicación de vacunas contra Covid-19 en su red hospitalaria**

- **Desde el 24 de diciembre de 2020 se inició la vacunación del personal de salud de PEMEX en las sedes militares asignadas para esta actividad**
- **De un total de 13,628 trabajadores, al 12 de enero se han vacunado a 2,114**

Petróleos Mexicanos (PEMEX) informa que a partir del 24 de diciembre de 2020 se inició la vacunación del personal de la Subdirección de Servicios de Salud de la empresa, de acuerdo al Plan Nacional de Vacunación contra el COVID-19, instrumentado por el Gobierno de México.

Del total de trabajadores de dicha Subdirección, que es de 13 mil 628, quienes corresponden a las 11 categorías de tipo de personal de salud, al corte del 12 de enero se han vacunado a 2 mil 114 trabajadores en las sedes militares asignadas para la vacunación, todos de primera línea de atención a casos de COVID-19.

PEMEX continuará el día de hoy la vacunación de personal de los servicios de salud que labora en los doce hospitales COVID-19 del sistema petrolero, incluidos los dos hospitales que están en la Ciudad de México, conforme a lo dispuesto por las autoridades federales.

--o0o--